

# 年金友の会滝上支部 ゲートボール大会開催

今期2回目の年金友の会滝上支部のゲートボール大会が11月18日(木)に滝上町スポーツセンター(アリーナ)にて開催されました。参加人数はいつもより少なく12名で、本来は5人1組で競技するところ4人1組3チーム(瀬川チーム、清野チーム、大澤チーム)での競技となりました。主審、副審、記録などもそれぞれ皆さんが務め、競技では「次はどこ狙う?」「そこ狙いなさい」と主将が指示をしたりとチームワークを発揮していました。事務局の私はゲートボールを見るのが2回目でもルールなどさっぱりわかりません(汗)

主審が「1番ゲート通過!」と言つと記録係も「1番ゲート通過!」と復唱し、まるで居酒屋の店員さんのようでした(笑)

総当たり戦で30分間(3試合)試合を行い得点と失点の差で勝敗が決まり、みごと清野チームが圧勝で優勝しました。皆さん寒い中お疲れ様でした。

追伸、広報誌「はまなす」を書くにあたり皆さんの年齢を確認したところ平均年齢が87才で、なな、なんと12名中6名が90才代でビックリしました。(滝上町は長寿の町!?) (滝上支店 前口)



# JAオホーツクはまなす 青年部 学習会

11月16日(火)、青年部学習会をJAオホーツクはまなす上渚滑支所会議室にて開催しました。

今回の学習会は「タイストール牛舎における搾乳ロボットの導入事例」をお題として、(株)ピュアライン中標津支所の大澤祐希氏に講師を依頼して開催しました。

タイストール牛舎搾乳ロボット「ロボマックス」は現在道内で5戸の酪農生産者が導入しており、既存牛舎の改修工事により導入することができるとの利点があります。学習会の中では、ロボットの機能の説明や導入事例が紹介され、部員からは導入を想定した質問等があるなどとても有意義な学習会となりました。

(営農支援一課 峯田)



**P2→P4** 新年の挨拶 代表理事組合長 永峰勝利  
令和4年の年頭にあたり  
北海道農業協同組合中央会  
代表理事会長 小野寺俊幸

**P6** 新規就農研修始まる  
第30回 JA北海道大会開催

**P5** 年金友の会滝上支部  
ゲートボール大会開催  
JAオホーツクはまなす 青年部 学習会

**P7** ~内定式を開催しました~  
体型審査で  
Excellent 93点を獲得!  
給油所「オータムフェア」開催